



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Engagement en Église

L'Église est faite de tous les baptisés, mais la Pentecôte que nous allons fêter le 12 juin nous rappelle que ce n'est pas une association comme une autre : c'est l'Esprit qui a fondé cette Église. L'Esprit à l'œuvre dans le cœur du croyant le pousse à crier vers Dieu pour l'appeler Abba Père et à voir en tout homme un frère. Cet Esprit permet à chacun de manifester l'Amour selon les dons les plus divers. Nous avons eu la chance de voir le diaconat de Philippe Ayina. Voilà une manière de servir l'Église en manifestant ce à quoi nous sommes tous appelés : au service de la charité. Philippe aura à le manifester au nom du Christ et de l'Église dans sa vie et sa mission. Mais nous avons tous des talents, parfois enfouis. Pussions-nous avoir le courage et la simplicité de les faire fructifier pour le bien de tous. Frédéric dans son témoignage parle des besoins pour l'équipe kermesse, mais de nombreuses équipes pourraient dire la même chose. Sachons nous interroger et répondre aux appels que Dieu nous adresse directement ou par le frère. Sachons entendre les besoins des hommes qui nous entourent. Par la réponse que nous donnerons, la vie de Dieu grandira et sa présence nous guidera de mieux en mieux pour un don toujours meilleur.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Frédéric Dorion

Frédéric, 40 ans, fresnois depuis 11 ans, est marié et père de 4 enfants. Il a successivement été chef Pionnier, membre de l'équipe de préparation au Baptême et membre de l'EAP. Depuis 2 ans, il s'occupe avec sa femme de l'aumônerie des 4e/3e et il a la responsabilité de La Cité. En quelques mots, il nous dit le pourquoi de ses engagements.

« J'ai certainement été influencé par l'exemple de mes parents qui ont toujours été très engagés sur le plan chrétien. Je crois beaucoup au rôle de la paroisse dans la vie de l'Église, et si l'on veut que nos paroisses « tournent », il faut faire des choses, s'engager. Une paroisse vivante, dynamique, nécessite la présence de couples jeunes au côté de générations plus anciennes. S'engager, c'est servir et pour moi servir, c'est recevoir. Recevoir la joie de ceux avec qui on fait équipe et la joie de ceux que l'on rencontre. S'engager permet aussi de faire l'expérience de la diversité.

J'ai accepté très naturellement la responsabilité de l'association la Cité Notre-Dame de la Merci.

Le rôle de La Cité est principalement de récolter de l'argent pour participer financièrement à la vie de la paroisse et alimenter les caisses des mouvements de jeunes (les scouts et guides et le groupe PECHE). L'évènement majeur est la kermesse de fin d'année. Mon rôle n'est pas très compliqué, il faut fédérer des gens, des énergies. Organiser la kermesse de Fresnes qui se tient sur deux jours avec un dîner, un spectacle, de nombreux stands de divertissement et de nourriture, n'est un engagement ni difficile ni trop prenant à partir du moment où il est partagé en équipe. La kermesse a absolument besoin de sang neuf et de nouveaux acteurs pour continuer d'exister. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Jeudi 9 juin

20h : réunion du Secours Catholique à Fresnes

Samedi 11 juin

14h30 : réunion du groupe « Parole de Vie » à Fresnes

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

19h15 : veillée de Pentecôte à Ste-Germaine de Cachan

Attention, il n'y aura pas de messe à Rungis ce jour-là

Dimanche 12 juin : Pentecôte

10h30 : messe des familles à Fresnes

Mercredi 15 juin

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 18 juin

10h : atelier de formation aux lectures à Rungis

Dimanche 19 juin

10h30 : Messe avec profession de Foi des jeunes de N-D de l'Assomption et N-D de la Merci à Fresnes

Ceci vous concerne

Veillée de Pentecôte

Un temps fort en secteur le samedi 11 juin à Ste Germaine de Cachan. A 19h15 : buffet-pique-nique partagé, à 21h : veillée présidée par notre vicaire général Gérard Béra, avec des témoignages de relecture de vie.

Confirmation

Six adultes de Fresnes recevront le sacrement de Confirmation les dimanches 12 et 19 juin à 16h, à la cathédrale de Créteil.

Effusion de l'Esprit-Saint

Rencontre du Renouveau Charismatique le lundi 13 juin à 15h à la cathédrale de Créteil pour l'effusion de l'Esprit-Saint.

Denier de l'Église

Quelques panneaux au fond de l'église Notre-Dame de la Merci donnent une information intéressante au sujet des dons et legs.

Formation aux lectures

Un nouvel atelier de formation aux lectures pendant la messe est proposé le samedi 18 juin de 10h à 11h45 à Rungis. Ouvert à tous : débutants, habitués ou pour tous ceux qui hésitent.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h
de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à N-D de la Merci : Liam Piovanacci, Alexy Abbey, Rayan et Adam Ourabah le 12 juin, Pauline Balez, Yéléna Bleau, Léna Douarin, Sarah et Léo Gabriel le 19 juin.

S'uniront par le sacrement du Mariage le 18 juin : à Rungis, Stéphane Morgant et Stéphanie Dumesnic ; à Fresnes, David Marolla et Sandrine Pereira.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes, Annie Brunet et Thérèse Bellentany.

La Pentecôte

Si la Pentecôte juive célèbre les origines du peuple hébreu comme peuple choisi dans l'Alliance au Sinaï, la Pentecôte que fêtent les chrétiens célèbre la naissance de l'Église, ce nouveau peuple de Dieu, aux dimensions universelles, qui a pris forme lorsque Jésus ressuscité « a reçu du Père, l'Esprit-Saint promis et il l'a répandu » (Ac 2,33) sur le groupe de ses apôtres et disciples qui ont cru en Lui et ont reçu la mission d'être ses témoins partout dans le monde. Le récit des Actes des Apôtres fait état "d'un grand bruit" venu du ciel, d'un "violent coup de vent" et de "langues de feu" qui se posent sur les apôtres. Si le feu symbolise la présence divine, les langues de feu qui se divisent au-dessus des têtes des apôtres signifie la descente sur eux de l'Esprit de Dieu. Elles symbolisent le don fait à chacun d'eux

pour le rendre apte à annoncer, avec une langue de feu, l'Évangile à tous les hommes. Le récit fait mention du don des langues que reçoivent les apôtres et les disciples. On peut y voir une réponse à l'épisode de la Tour de Babel. En effet, lors de la Tour de Babel, les hommes avaient été divisés dans leur volonté d'être plus grands que Dieu. A la Pentecôte, les peuples divisés se retrouvent unis lorsque l'Esprit-Saint se manifeste. L'humanité est appelée à vivre cette unité, non pas sans Dieu mais en lui. Ainsi, il y a une continuité dans la nouveauté : rassembler le peuple de Dieu. Cette dernière notion devient simplement plus large avec la venue de l'Esprit promis par Jésus. Pentecôte est un nouvel événement fondateur d'une Alliance nouvelle et d'un peuple nouveau.

Source : pasaj.ch/qu-est-ce-que-la-pentecote